

Chaque année, l'État déploie ses dispositifs de vidéosurveillance, soi-disant pour notre "sécurité"... La vidéosurveillance sert avant tout à contrôler la population, elle existe pour sécuriser l'ordre établi, pas pour notre bien-être. Ne soyons pas dupes.

Si les caméras colonisent tous les jours un peu plus les rues, c'est essentiellement pour donner l'impression d'un contrôle permanent de l'Etat sur nos vies, pour mettre la pression aux personnes qui ne se soumettent pas à la morne légalité du système.

**L'ÉTAT NOUS  
OBSERVE  
CREVONS LUI LES YEUX !**

